

#BADEN-WÜRTTEMBERG #MINDESTLOHN 13. Januar 2015

# Mindestlohn DRAN BLEIBEN

Unter dem Motto "Mindestlohn DRAN BLEIBEN" hatte der DGB bundesweit zu einer Aktion am 12. Januar ab 6:00 Uhr an vielen Bahnhöfen aufgerufen. Die EVG-Ortsverbände Offenburg und Karlsruhe beteiligte sich an diesem Informationstag.



Unter dem Motto "Mindestlohn DRAN BLEIBEN" hatte der DGB bundesweit zu einer Aktion am 12. Januar ab 6:00 Uhr an vielen Bahnhöfen aufgerufen. Die EVG-Ortsverbände Offenburg und Karlsruhe beteiligte sich an diesem Informationstag.

Ab Januar 2015 erhalten alle Beschäftigten grundsätzlich 8,50 Euro brutto pro Stunde. Es gelten jedoch auch Übergangsfristen für manche Branchen bis Ende 2017. Georg Huber und Klaus Schnebelt vom Ortsverband Offenburg sowie Manuel Amberger und Kurt Amberger vom Ortsverband Karlsruhe brachte diese Thematik den interessierten Bahnpendler nahe.

Viele Arbeitgeber versuchen allerdings, den Mindestlohn durch die Hintertür zu umgehen. Hierzu wurde vom DGB eine Hotline mit der Rufnummer 0391/4088003 geschaltet. Nähere Infos gibt es [hier](http://www.mindestlohn.de) (<http://www.mindestlohn.de>).



[Alle Bilder anzeigen »](#)